

















































Kurangnya kedekatan anak dengan orangtua. Pola asuh orangtua yang terkadang membiarkan anaknya karena tidak tahu lagi harus menangani anaknya seperti apa dan faktor intern dari anaknya sendiri yaitu sering membangkang ketika dinasehati orangtua maupun oranglain.

Orangtua yang tidak tahu bagaimana membangun komunikasi yang baik dengan anaknya sehingga orangtua tidak tahu apa yang dibutuhkan dan apa yang diinginkan anaknya. Peran keluarga bagi anak-anak adalah sebagai tempat perlindungan yang aman karena ayah dan ibu selalu hadir dalam kehidupan mereka dengan memberikan perhatian, kasih sayang, motivasi atau dorongan dan lain-lain. Merasakan mendapatkan perlindungan inilah pertumbuhan anak akan berkembang secara normal, karena memiliki tempat untuk mengadu, tumbuh, dan didapatkan pemenuhan kebutuhan, baik berupa kebutuhan fisik dan psikisnya.

Keluarga yang tidak harmonis yang memungkinkan anak merasa tertekan dan mencari suasana di luar rumah, padahal yang kita tahu bahwa keharmonisan keluarga akan membawa dampak positif bagi perkembangan anak. Ketidakberfungsian keluarga menyebabkan anak kehilangan perhatian, kasih sayang dan semangat hidupnya.

Hal ini diperkuat oleh teori bahwa keadaan keluarga yang tidak harmonis, tidak stabil atau berantakan, merupakan faktor penentu bagi perkembangan kepribadian anak yang tidak sehat, Anak yang dibesarkan dalam keluarga yang mengalami disfungsi keluarga mempunyai resiko lebih besar untuk terganggu











kepribadian remaja. Bahwa masa remaja anak sebagai masa peralihan, tidak berarti terputus dengan atau berubah dari apa yang telah terjadi sebelumnya, melainkan lebih-lebih sebuah peralihan dari satu tahap perkembangan ke tahap perkembangan berikutnya. Artinya, apa yang telah terjadi sebelumnya akan meninggalkan bekasnya pada apa yang terjadi sekarang dan yang akan datang.

Hal ini diperkuat oleh teori yang dikemukakan oleh Sadarjoen mengungkapkan bahwa konflik yang terjadi pada kedua orangtua sudah pasti akan berimbas pada anak-anak mereka. Hidup di lingkungan keluarga yang sering bertengkar, akan menyulitkan bagi anak untuk mengembangkan kepribadian yang sehat. Hal ini membuka peluang bagi perkembangan rasa kurang percaya diri yang intens, yang membuat mereka sering mengalami kegagalan dalam meraih prestasi sosial yang optimal.

Sebenarnya banyak yang bisa dilakukan oleh orangtua dalam memberikan sesuatu yang positif dan berguna bagi perkembangan anak, orangtua yang baik dapat menjadi contoh yang baik pula bagi anaknya. Ketika itu semua dilakukan maka tidak ada lagi anak yang menyimpang atau anak yang kenakalan.

Fungsi dari orangtua yaitu memberi tugas yang sesuai dengan kemampuan anak, mendorong minat anak untuk mengembangkan bakat, menciptakan suasana yang edukatif, yaitu dengan membiasakan anak sejak kecil untuk mengontrol bacaan-bacaan yang dapat merugikan perkembangan jiwa, melatih hidup untuk disiplin dari sejak kecil, tanpa perlu menggunakan kekerasan atau paksaan yang mengakibatkan jiwa anak menjadi kerdil, memperhatikan kebutuhan rekreasi bersama secara



